

PlantaDoce.

Empresa

Ribera Salud defiende la construcción de un nuevo centro médico en Orihuela

El gestor privado de centros de salud ha presentado un informe que justifica la construcción de la infraestructura en el municipio, que puede llegar a costar unos siete millones de euros

PlantaDoce
6 feb 2020 - 17:00



Ribera Salud quiere reforzar su presencia en Alicante. El gestor de centros de salud se ha reunido con Emilio Bascuñana, el alcalde de Orihuela, y el concejal de Sanidad José Galiano, para presentar un informe que respalda la construcción de un nuevo centro de salud en la costa del municipio.

Al encuentro han acudido, en representación de Ribera Salud, su consejero delegado, Alberto de Rosa, Eva Baró, gerente del grupo y Pedro Muñera, el director económico, quienes **han presentado un informe justificando la necesidad de la construcción de un centro** “que durante tanto tiempo vienen reclamando los vecinos de la costa”. Y para ello, han ofrecido los servicios de su empresa.

PlantaDoce.

Pero el alcalde del municipio, antes de tomar una decisión, ha exigido a la Conselleria de Sanidad que aclare si va a poder construir el centro de salud que necesitan los vecinos o si se lo va a encargar a Ribera Salud, que presupuesta la construcción en unos siete millones de euros.

Desde Ribera Salud aseguran que “**pronto presentaremos un plan estratégico con una inversión de 40 millones de euros en la Vega Baja**, en los que está incluido estas instalaciones necesarias en la costa de Orihuela”.